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 一 般 質 問 通 告 一 覧 
（平成２６年３月定例会） 

順番 質 問 者 氏 名 質    問    内    容 答 弁 者 時 間 

１ ２１番 

栗原 二郎 議員 

１ ごみ問題について 

 ①循環型社会構築に向けて 

 ②ごみ処理広域化について 

 ③ごみゼロに向けた市民との協働について 

市長 

担当部長 

４０分 

２  ５番 

高橋 弘行 議員 

１ 行田市ふるさとづくり事業について 

 ①本市予算及び執行職員が、事業受けとなるＮＰＯ法人役員

になっていることは、地方公務員法においても問題がない、

との見解だが、その他にも、何ら問題がないか。 

 ②選定にあたり個人情報等で非公開にしたが、非公開の具体

的な内容はなにか 

 ③助成金、内装費用の税務申告等の指導は行うのか 

 ④足袋蔵等歴史的建築物改修・活用事業は１０年間事業継続

条件だが、営業内容、経費及び家賃等は審査の対象に入っ

ているのか 

 ⑤この事業で行田市民の福祉の向上に貢献できる具体的な内

容は 

 ⑥事業終了後、地域住民から賛否等の意見聞き取りを行う計

画はあるのか 

 ⑦足袋蔵等歴史的建築物改修・活用事業２，０００万円は、

税の公平から見て、廃止するべきと思うが、その考えはな

いのか 

２ 起業家支援事業について 

 ①既存の商店から苦情や問題等は出ていないのか 

 ②１年に１度、現地調査はしているのか 

 ③営業日数、営業時間等は審査基準に入っているのか 

 ④開業後の最低営業期間は決められているのか 

⑤賃借料は周辺賃貸物件と比較して均衡が保たれた額とあ

るが、その査定はどのような形で行っているのか 

 ⑥貸主及び事業主の税務申告の確認は行っているのか 

 ⑦平成１９年に事業を開始しているが、事業見直しは行うの

か 

３ 水城公園隣接地売却計画について 

 ①現在の進捗状況は 

 ②市において有効活用へ見直しする考えは 

４ 前谷地域の都市計画法第３４条第１１号区域指定見直し

について 

 ①現在の進捗は 

 ②見直し後の計画はどうなっているのか 

 ③地域市民への周知はどうしているのか 

④関連業者及び関係機関との連携は考えているのか 

（次ページへ続く）  

市長 

担当部長 

４０分 
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５ 積雪及び凍結について 

 ①危機管理・災害対策本部はいつ立ち上げたのか 

 ②休日における職員の動員数、仕事の内容はどうだったのか 

 ③市民からの電話等の対応はできたのか 

 ④被害把握はどれくらいの時間を要したのか 

 ⑤除雪、凍結の対応はできたのか 

 ⑥気象庁の予報等の情報収集はできていたのか 

 ⑦被災者支援策は何を行ったのか 

 ⑧１月２２日開催した行田市防災会議で積雪対応の検討は

していたのか、又、その後対策会議を行ったのか 

 ⑨火災、救急、高齢者住宅等の対応はどうだったのか 

 ⑩その他、課題は何だったのか 

 ⑪課題に対して対策を打てたのか 

 

 

 

 

 

 

３ ２０番 

三宅 盾子 議員 

１ 保健センターにおける２歳児フッ素塗布の問題 

２ 子宮頸がんワクチン接種 

 ①「安全性と有効性」への認識を問う 

 ②「副反応報告」についての情報提供のあり方 

 ③接種後のアンケート 

 ④接種医療機関との情報共有体制 

３ 学校での集団フッ化物洗口 

 ①「安全性と有効性」への認識を問う 

 ②医療現場で行うべきことを、学校で集団「実施可」とする

理由 

 ③「医師会」との関係 

４ 英語指導助手雇用問題 

市長 

教育長 

４０分 

４ ７番 

小林 友明 議員 

 

 

１ 指定管理者について 

 ①行田市産業・文化・スポーツ・いきいき財団のあり方につ

いて 

２ 行田市産業振興ビジョンについて 

 ①雇用機会の拡大に繋げる企業誘致について 

担当部長 ４０分 

５ ２２番 

大久保 忠 議員 

１ 市長の政治姿勢について 

 ①予算、財政について 

②市民生活を守ることについて 

 ・消費税増税 

 ・生活保護引き下げの影響 

 ・住宅リフォーム 

２ 災害対策について 

市長 

担当部長 

４０分 

６ １番 

柿沼 貴志 議員 

  

１ 教育について 

２ 人口減少対策について 

３ 防災対策について 

市長 

担当部長 

４０分 

７ ６番 

二本柳妃佐子 議員 

１ 「コール・リコール」によるがん検診推進事業について 

２ 超高齢社会における高齢者施策について 

①地域包括ケアシステムについて 

（次ページへ続く） 

担当部長 ３０分 
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  ②軽度認知症の早期発見について 

３ まつり、イベントなどの安全対策について 

  

８ １３番 

東 美智子 議員 

 

 

１ 地域ぐるみで安心の街づくり 

 ①セーフコミュニティについて 

 ②子どもの安全対策について 

 ③高齢者の安全対策について 

 ④交通安全対策について 

 ⑤犯罪の防止対策について 

 ⑥自殺予防対策について 

 ⑦災害時の安全対策について 

 ⑧感染対策について 

担当部長 ４０分 

９ １１番 

石井 直彦 議員 

 

１ 市長の政治姿勢について 

 ①中心市街地活性化基本計画について 

 ②西部地区の福祉施設について 

③ごみ処理施設について 

 ④自然災害の見舞金制度について 

２ 生活保護法について 

 ①扶養義務と生活保護受給について 

３ 水道事業について 

 ①水道管修理負担の境界線について 

４ ＪＲ行田駅前について 

 ①岩崎電気について 

 ②駅前の歩道整備について 

 ③踏切整備について 

 ④駅乗り入れの交通網について 

 ⑤花壇などの整備について 

 ⑥行田市の保有地について 

５ 長善沼の太陽光発電について 

 ①事業の開始時期等について 

６ 指定管理者と市民サービス 

 ①商工センターについて 

 ②古代蓮の里、売店とうどん店等について 

市長 

副市長 

担当部長 

４０分 

１０ ４番 

梁瀬 里司 議員 

１ 災害に強いまちづくり 

①大雪への対応について 

２ 子育て行政について 

 ①子育て施策について 

 ②保育施策について 

３ 健康づくり先進地を目指して 

 ①市民健康づくりについて 

 ②総合公園管理棟の活用について 

４ 全国に誇れる観光都市を目指して 

 ①今後の施策等について 

 ②行田らしいまち並みづくり事業 

 （次ページへ続く） 

担当部長 ４０分 
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  ③甲斐姫によるまちおこし 

④鮭によるまちおこし 

 ⑤武蔵水路について 

 ⑥総合公園プール跡地利用 

５ 自主財源確保の取組み 

 ①財政状況について 

 ②各種施設の使用料等の見直し 

 ③ふるさと納税について 

  

１１ １４番 

大河原 梅夫 議員 

１ 「消防団支援法」の成立を受けて 

２ 障がい者トイレ利用者への対応について 

消防長 

担当部長 

３０分 

 


